

# „Verbund Sorglos“ geht in die zweite Runde

*Audi BKK verlängert Kooperation mit den helfenden Händen Burbach und Hand in Hand Neunkirchen*

Als Leuchtturmprojekt ging der „Verbund Sorglos“ zu Beginn des Vorjahres an den Start. Nun verlängert die Audi BKK die Kooperation mit den beiden gemeinnützigen Vereinen „Hand in Hand“ aus Neunkirchen und „Helfende Hände“ aus Burbach.

„Wir haben eine soziale Verantwortung in der Region und fühlen uns den Menschen hier sehr verbunden“, erklärt Torsten Jentsch, Leiter des Audi BKK-Service-Centers in Neunkirchen. „Darum engagieren wir uns für viele Projekte, die außerhalb des normalen Krankenkassengeschäfts liegen.“ Da sind die Kooperation mit dem VTV zu nennen, die Notfallausweise, die die Krankenkasse in Zusammenarbeit mit der Neunkirchener Senioren-Service-Stelle entwickelt hat und natürlich der Audi BKK Indoor Cycling-Spenden-



*Neunkirchens Seniorenberaterin Bettina Großhaus-Lutz und Torsten Jentsch, Leiter der Audi BKK im Siegerland unterschreiben den Kooperationsvertrag zwischen der Krankenkasse und den beiden Betreuungsangeboten „Hand in Hand“ aus Neunkirchen und „Helfende Hände“ aus Burbach.*

menarbeit. Pflegende Angehörige zu Neunkirchen über den Verein Hand in